

さわやかだより 9月号

今月もオリンピック・甲子園・パラリンピックとハラハドキドキしながら応援をしました！コロナ渦でも選手の頑張る姿に感動しましたね！！田んぼの稲も順調に穂が垂れてきて食べれるのが楽しみです♪では8月の皆さんの様子を紹介します♪

- ☆第一週 オリンピック応援☆
- ☆第二週 甲子園応援☆
- ☆第三週 コロコロポッチャ☆
- ☆第四週 パラリンピック応援☆

☆甲子園応援☆

今年は大画面で迫力ある戦いを皆さん真剣に応援されていました！

普段野球を観ない方もドキドキするようでした♪



かっ とばせえ！

☆8月誕生日☆

お誕生日おめでとうございます！

今月のお誕生日は松場幸夫さんでした♪



☆コロコロポッチャ☆

目標的に玉を転がして誰が一番近くに寄せれるかを競いました！単純ですが邪魔されるとなかなか的には届きません！



よお〜く狙って！

☆ブドウ初収穫☆



4年前から育てていたブドウが収穫できるほどに大きくなりました！大きさも色もバラバラですが甘酸っぱく美味しいです♪皆さんにはブドウのゼリーにして食べてもらいました♪カボチャも取れたよ♪



☆お待ちしております☆

新規利用者様募集中！

住み慣れた宮川町で、顔なじみの職員がケアを行います。昔懐かしい曲を歌ったり、ゲームをして競い合ったり、ご自宅での生活では感じれない張り合いのある生活も必要です

